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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 009/2021 

Ata da Reunião do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 

CMAS, cuja temática refere-se à População em Situação de Rua, realizada no dia 24 de setembro 

de 2021, via plataforma online Skype, com a presença de 03 conselheiros e 09 convidados, a 

Secretária Elaine, justificou ausência.  A Coordenadora em exercício Marilda, agradeceu os 

presentes e iniciou a reunião com a leitura da ata da reunião anterior, sendo necessárias correções, 

a mesma deverá ser lida e aprovada na reunião de Outubro pf. ; Sra. Marilda expõe a pauta do mês 

de setembro: ofício à segurança do trabalho, ofício solicitando vínculo e função do Sr Anderson 

junto ao abrigo de emergência, reunião da gestão com o Sr. Gualberto Júnior, devolutiva a respeito 

do processo de reforma da Seacolhe-AIF. O Sr. Rodrigo Laqui, Conselheiro, Representante do 

Órgão Gestor, esclarece o que segue: Após consulta à Procuradoria do Trabalho – PROTRAB, foi 

esclarecido que não há óbice na transferência de servidor municipal dentro dos serviços da mesma 

Secretaria, que a condição de inamovibilidade se aplica somente a servidores da União. Sra. Marilda 

solicita que o Sr. Junior seja comunicado em reunião com a gestão, conforme anteriormente 

acordado. A obra da Seacolhe-AIF, teve as irregularidades apontadas reconhecidas e estão sendo 

glosados os pagamentos à medida que a empresa solicita quitação, até esta data, 

aproximadamente R$ 14.500,00 (quatorze mil e quinhentos reais) não foram repassados. Sra. 

Marilda, solicita esclarecimentos quanto as correções da serem realizados nos valores tendo em 

vista a alta de preços. Sr. Rodrigo irá verificar se o contrato de serviços traz alguma previsão a 

respeito. O Sr. Décio, Mardegan, Coordenador Movimento Nacional Pop Rua Santos, solicita que 

seja instaurado procedimento de apuração de má gestão do governo anterior que decidiu pela 

reforma e não pela locação de vagas em hotéis. Sr. Rodrigo esclarece que os valores repassados 

pela União não direcionavam com exclusividade a utilização do recurso e que a reforma do serviço 

se caracteriza como investimento de médio e longo prazo. Sr. Rodrigo relata que a Seacolhe-AIF 

se encontra em pleno funcionamento, chegando a capacidade máxima de 50 (cinquenta) pessoas 

e que essas vagas são de extrema importância para a população em situação e rua e para o 

município. Sra. Marilda, relata que há verba do Estado no montante de R$ 27.000,00, sugerindo 

sua aplicação em vagas de hotéis para aqueles que já estão em processo de organização avançado 

conforme avaliação técnica (sabemos que há usuários em fase de transição abrigo/casa, em 

decorrência do início de atividades no projeto Fênix).; Sr. Rodrigo apresenta a minuta do edital de 

eleição pública para candidaturas dos representantes da sociedade civil para a composição do 

Comitê Gestor Intersetorial  de Acompanhamento e Monitoramento para a garantia de Direitos das 

Pessoas em Situação de Rua, após considerações, o mesmo, foi disponibilizado para análise e 
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manifestações antes de novo envio a Procuradoria Jurídica.  Assuntos Gerais Sra. Aurora 

parabeniza a iniciativa do Jornal Vozes da Rua na realização de importante ciclo de palestras e 

participação de usuários;  Sra. Marilda, solicita a leitura da RN 871/2021 a respeito das propostas 

da Conferência Luciana, expõe a retomada dos trabalhos entre consultório e abordagem, bem 

como, a visita da abordagem do município de Cubatão; Registramos que convidaremos a Sra 

Sandra, assessora do Vereador Cacá Teixeira, para conhecermos o processo de encaminhamento 

de requerimentos na Câmara Municipal de Santos, uma vez,  que muitas pautas das pessoas em 

situação de rua têm sido encaminhadas. Seguindo, abriu-se a palavra a quem quisesse fazer uso, 

não tendo pronunciamento, encerramos a reunião às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos, 

com agradecimento de todos os presentes. 

 

 

                                                                                             ________________________________ 
            Marilda da Paixão Isaias dos Santos                                

                  Coordenadora em Exercício 

GT/POP Rua – CMAS 

 

 

 


